## **Histoire d'une remorque**

Thierry avait une remorque qui ne lui servait plus beaucoup. Il en fit don à Orchis...



Le fond en mauvais état est enlevé



Le plan de la remorque est fait



Un nouveau fond est posé



Les passages de roue en cours de réalisation



Le bâti est fini



Les premières niches pour faucilles et sécateurs



Chaque chose à sa place...



Tout tient! Et il y a encore de la place...



Même s'il ne pleut jamais dans le Val-de-Saire, il faut prévoir.



On n'oublie pas la décoration.



Derrière aussi, pour les voitures qui nous suivent



Et pour ceux qui nous regardent passer ...



Elle a même droit à un paravent au local

Voilà, en quelques semaines, Orchis s'est équipé, à moindres frais, d'un outil indispensable pour avoir à chaque fois tout le matériel à portée de main sans avoir à transférer les outils d'une armoire dans un coffre de voiture

Les flèches de signalisation, la banderole, et même si besoin une table et des chaises pour le café : on n'oublie pas le confort !

Désormais, on reconnaîtra de loin Orchis sur les routes du Val de Saire...